

MESSES ET CÉLÉBRATIONS

2026	BASILIQUE NOTRE-DAME	ÉGLISE SAINTE-TRINITÉ
Lundi 19 janvier	Messes à 12h15 et 18h30	
Mardi 20 janvier	Messes à 7h, 8h et 18h30	
Mercredi 21 janvier	Messes à 7h, 8h et 18h30	Messe à 8h30 (chapelle) Rosaire à 15h
Jeudi 22 janvier	Messes à 7h, 8h, 14h30 messe des ainés et 18h30	Messe à 8h30 (chapelle) suivie par la prière à N.D. Perpétuel-Secours
Vendredi 23 janvier	Messes à 7h, 8h et 18h30 Messe à 10h30 à l'EMS Plantamour Adoration de 8h30 à 18h15	Messe à 8h30 (chapelle) suivie des confessions et de l'adoration
Samedi 24 janvier	Messes à 8h et 18h30 solennité de Saint François de Sales suivie d'un concert	Messe à 18h
Dimanche 25 janvier 3e dim.TO	Messes à 8h30, 10h (chants grégoriens), 11h30, 17h, 19h (anglais) et 20h30	Messe à 10h

Quêtes : pour la paroisse

Confessions : du lundi au vendredi de 17h30 à 18h30 et le samedi de 17h à 18h30 à la basilique. Le vendredi de 9h à 10h à la chapelle de la Sainte-Trinité (Notre-Dame du Perpétuel-Secours).

Prière du Rosaire : du lundi au samedi à 17h et le dimanche à 18h à la basilique. Chapelet du mardi au samedi à 8h40 à la chapelle St-François. Chapelet le mercredi à 15h à la Sainte-Trinité.

Prière des Mères : lundi 12h15-13h à la basilique, chapelle Saint-François.

Groupe de prière charismatique : jeudi à 19h15, chapelle Saint-François.



2^{ème} Dimanche du temps Ordinaire
18 janvier 2026 – feuille dominicale n°19

« J'ai vu l'Esprit descendre du ciel comme une colombe et il demeura sur lui. » (Jean 1, 32)

L'Évangile du jour fait directement suite, ou plutôt écho, à celui que nous avons entendu la semaine dernière (Mt 3,13-17). Il s'inscrit dans une série d'épiphanie du Christ, mais il dit aussi la reconnaissance de Jésus comme Messie, celui qu'attendait Israël, et donc l'humanité, depuis la nuit des temps.

C'est ce que nous rappelle la lecture du prophète Isaïe. C'est tout d'abord Israël qui est signe d'élection : « Tu es mon serviteur, Israël, en toi je manifesterai ma splendeur. » Ensuite, l'annonce de la bonne nouvelle se fait à l'échelle du monde : « Je fais de toi la lumière des nations, pour que mon salut parvienne jusqu'aux extrémités de la terre. » L'œuvre de Dieu se précise dans le temps, de siècle en siècle.

Dans l'Évangile du jour, il ne s'agit plus du simple hommage des bergers ou des rois mages, mais d'une vision trinitaire à laquelle Jean le Baptiste nous fait accéder : « L'homme qui vient derrière moi est passé devant moi, car avant moi il était. Et moi, je ne le connaissais pas ; mais, si je suis venu baptiser dans l'eau, c'est pour qu'il soit manifesté à Israël. » Celui qui n'était que le cousin bien-aimé, qui a connu l'amitié et la tendresse de Jésus, nous révèle, sous la motion du Saint Esprit, le Fils de Dieu !

« J'ai vu l'Esprit descendre du ciel comme une colombe et il demeura sur lui. Et moi, je ne le connaissais pas, mais celui qui m'a envoyé baptiser dans l'eau m'a dit : "Celui sur qui tu verras l'Esprit descendre et demeurer, celui-là baptise dans l'Esprit Saint." » On sait l'importance du verbe demeurer dans l'Évangile de Jean. L'onction de l'Esprit saint est le signe de l'élection et de la royauté. Mais ici sont aussi présents : le Père, le Fils et le Saint-Esprit.

Soyons à notre tour des Jean-Baptiste qui désignent avec humilité « l'Agneau de Dieu, qui enlève le péché du monde ». C'est Lui l'ultime sacrifice qui apporte le salut du monde !

Bertrand Bacqué, Diacre permanent

Repas de l'Unité Paroissiale Dimanche 25 janvier à 12h

Les repas paroissiaux reprennent !

Le prochain aura lieu le **dimanche 25 janvier à 12h**, dans les salles de la Sainte-Trinité.

Un moment simple et convivial pour partager le repas et échanger ensemble.



BASILIQUE NOTRE-DAME

Prière des Mères : rassemblement cantonal Mercredi 21 janvier de 18h30 à 21h30



Lors de cette soirée venez découvrir la Prière des Mères et prier pour vos enfants et tous les enfants du monde. Le groupe se réunit chaque lundi de 12h15 à 13h à la basilique (chapelle Saint-François).

La rencontre du 21 janvier débute à 18h30 par une messe à l'intention de la Prière des Mères puis se poursuit par un moment de partage avec des témoignages, louange, prières (à la chapelle Saint-François sous la basilique).

Ouvert à toutes !

Toutes les informations et programme détaillé sur le feuillet sur les tables.

Rencontre du MCR (Mouvement Chrétien des Retraités) Jeudi 22 janvier à 14h30

Messe à 14h30 suivie de la rencontre du MCR, animée par l'abbé Jean-Luc Martin, à l'arrière salle de la sacristie Ouvert à toutes et à tous.

Grande vente de vêtements d'occasion

Samedi 24 janvier de 10h à 17h
dans nos salles paroissiales (r. Argand 3, 1^{er} étage)



Dans le cadre du programme EcoEglise, nos paroissien-ne-s vous invitent à une grande vente de vêtements, chaussures, sacs à main, bijoux et autres accessoires de mode pour femme et homme. Vous êtes tous invités à venir y faire vos achats de 10h à 17h.

Si vous souhaitez tenir un stand, veuillez contacter très rapidement le secrétariat par mail ou par téléphone. *Flyer sur les tables*.



Stand de vente des sœurs du monastère Sainte Elisabeth de Biélorussie Vendredi 23, samedi 24 et dimanche 25 janvier

Les sœurs tiendront à la basilique un stand d'artisanat monastique « fait main » très varié (articles de piété, épicerie, cosmétiques bougies, souvenirs en bois et bien d'autres articles).

La recette de cette vente permet de venir en aide aux personnes en difficulté, nos moniales avec les sœurs de Charité et les fidèles du monastère travaillent aux ateliers en s'appliquant à des travaux artisanaux très variés.

Fête de Saint François de Sales : messe solennelle suivie d'un concert Samedi 24 janvier à 18h30



S. François de Sales fût évêque de Genève et docteur de l'Église, patron de la ville et du canton de Genève et patron secondaire du diocèse.

Cette commémoration débute par la messe solennelle à 18h30 présidée par l'abbé Pascal Desthieux, curé-modérateur, suivie d'un concert par l'ensemble baroque « Flores in monte » sur le thème : « *Amour sacré, amour profane : St François de Sales et la musique de son temps* ».

SAINTE-TRINITÉ

Décès de Madame Marilda Allegra

C'est avec une grande tristesse que nous annonçons le décès de Marilda. Elle était une présence fidèle et discrète au cœur de notre paroisse engagée pendant de nombreuses années avec fidélité principalement au service de la sacristie et dans la prière du rosaire, qu'elle portait avec constance et profondeur. Dans la prière, nous la confions au Seigneur et nous nous associons à la peine de sa famille et de ses proches.



AUTOUR DE NOUS

Pèlerinage interdiocésain de Suisse romande à Notre-Dame de Lourdes Du 17 au 23 mai 2026 ou du 17 au 20 mai 2026 (sur 4 jours)

Présidé par Mgr Felix Gmür, évêque du diocèse de Bâle. Brochure avec bulletin d'inscription à votre disposition à la sacristie de la basilique ou au secrétariat paroissial. *Informations aussi sur : www.pelerinagelourdes.ch*